



尼崎市立成良中学校

学校だより

平成25年3月12日

卒業おめでとうございます

“卒業式”で思い出す光景があります。もう10年程前のある定時制高校の卒業式です。70才に近いと見える男性が、校長先生から卒業証書を受け取る時、きちんと（本当に礼儀正しく）証書を受け取り、深々と礼をされました。そのあと、在校生・保護者・先生方の座っている方に向き直られ、また、先ほどと同じように深々と静かに礼をされたのです。男性の凛（りん）とした姿に雰囲気は一変し、そこに居合わせた者みんなが胸打たれました。あとで聞いた話ですが、男性は、中学校卒業後家庭の事情で高校に行けず、60才で定年を終えたあと、もう一度工業の勉強をしたくて定時制高校へ通われ、皆勤で卒業されたそうです。

定時制高校に通う生徒のニーズは、時代とともに変わってきているのかも知れませんが、働きながら学ぶ生徒にとってかけがえのない場所であることに変わりはありません。クラスの生徒はもちろん、保護者や校長先生までもが自分より年下であっても、学ばせてくださったことに感謝され、深く頭を下げられる姿に強く感動したことを今でもはっきりと覚えています。

いよいよ明日が卒業式です。昨日もらったアルバムをめくりながら、友達とのたあいのない話の楽しかったこと、試合に負けて悔し涙を流したこと、行事を通じてクラスが一つになったことなどたくさんの思い出がよみがえってきたことでしょう。3年間のうちには、進路（生き方）に悩んだり、社会の矛盾にいたたまれなくなったりことも時もあるかもしれません。4月からは新しい世界が待っています。小さくまとまらないで大きな理想を持って進んでほしいと思います。

明日は、担任の先生の呼名に凛と応え、式に参加された方々の前で胸を張って巣立って行ってください。明日の主演は3年生です。1・2年生は肅然としつつも大きな声で門出を祝い、歴史のバトンを受け継いでほしいと願います。

◆明日の登校時間

卒業生・・・8:45～8:55 在校生・・・8:55～9:05

※ 卒業生の保護者の皆様は、9:45までに体育館へお入りください。



『学校評価アンケートの結果』をお知らせします

昨年の12月に実施しました学校評価アンケート（保護者）の結果をお知らせします。生徒アンケートの結果も含めしっかりと検証し、今後の教育活動にいかしてまいりたいと思います。ご協力いただきありがとうございました。

